

Nota de prensa / Resultados 3T 2022

La gestión activa de Iberpapel consigue amortiguar el incremento del costo energético y el impacto regulatorio.

Madrid, 27 de octubre de 2022

En los nueve primeros meses del año, el importe neto de la cifra de negocios de Iberpapel ha crecido hasta los 230.790 miles de euros, lo que supone un aumento de un 40,17% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, gracias a la política de precios seguida por la compañía para hacer frente al inestable entorno macroeconómico y geopolítico. Sin embargo, el impacto regulatorio en el tercer trimestre que excluía el derecho a participar en el ajuste en el precio del gas a las cogeneradoras, tuvo como consecuencia la paralización de las plantas de cogeneración que la compañía tiene en Hernani, lo que ha supuesto durante estos últimos tres meses elevados costes no previstos. Esto se ha traducido en una caída de un 17,06% en el EBITDA hasta los 16,47 millones de euros, y el beneficio neto se ha cerrado en 6,2 millones euros.

La nueva legislación aprobada el 20 de septiembre por el Real Decreto-ley 17/2022, revisa esta situación y adopta medidas urgentes en el ámbito de la energía, así como la finalización del contrato de gas previo, al margen de otras medidas adoptadas por la compañía, hacen prever una evolución más positiva de cara al último trimestre.

(en millones de euros)	30/09/2022	30/09/2021
Importe neto de la cifra de negocios	230,79	164,65
EBITDA	16,47	19,86
Resultado después de impuestos	6,20	10,02